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本日のプログラム 次回のプログラム

第 2801 回例会
4 月 15 日（月）点鐘 12：30

「クラブ戦略計画策定に向けた話し合い」
クラブ戦略計画策定委員会 浦野一郎委員長
会場：戸田市文化会館 4 階　千歳の間

第 2802 回例会
4 月 22 日（月）点鐘 12：30
卓話

国 際 ロ ー タ リ ー 会 長

第 ２ ７ ７ ０ 地 区 ガ バ ナ ー

第 12 グループガバナー補佐

●蕨RC		 蕨商工会議所	 	 　　火 12:30
●川口西RC　	 大和証券川口支店 4階	 　　火 12:30
●戸田西RC　	 戸田市文化会館	 	 　　木 12:30
●川口北RC　	 ベルヴィ武蔵野	 	 　　木 12:30
●川口北東RC	 ゆの郷	 	 	 　　火 12:30
●川口中央RC	 川口キャスティ	7 階	アルファルーム	　　月 19:00
●川口むさし野RC	 川口市立グリーンセンター内	　　水 12:30
●戸田イブニングRC	 笹目コミュニティセンター「コンパル」	　　木 19:00
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3/18 54 39 26 2 11 11 78.00％

4/1 55 40 27 0 11 13 74.51％

4/8 55 40 25 0 11 15 70.59％

道下秀世	 菅野様、本日卓話よろしくお願いします。
星　宏和	 菅野様本日は卓話よろしくお願いいたします。
大野末壽	 誕生日ありがとうございます。
土屋　汎	 誕生祝いありがとうございました。
	 友愛会ご参加の皆様、家内共々楽しい食事

会ありがとう。
	 旅行は何処になりますか？お気に入りの場

所は無理でしょうか。楽しみにしています。
日坂敦夫	 F1日本グランプリを観に鈴鹿サーキットに

行ってきました。鈴鹿ベイロータリークラブ
の皆さんには大変お世話になりました。帰り
に京都に寄ったので、お菓子を買ってきまし
た。お口汚しですが、お召し上がりください。

榎本浩子	 34 年前の交換留学生ベルギーのエリザベ
スが来ます。交換になったのは金子洋太郎
さんのご子息の大器君でした。皆様よろしく。

飯島　隆	 エリザベスようこそよく来てくれました。
	 菅野さん卓話ありがとう。
赤塚光朗	 友愛会皆さんのお陰で楽しい会ができました。
植野正裕	 菅野様卓話楽しみにしています。
名嘉山博喜	 菅野様、本日卓話よろしくお願いします。
	 日坂さんお土産ありがとうございます。
本間雄一	 菅野社長様本日は卓話よろしくお願いいた

します。
奥墨常治	 菅野様本日の卓話ありがとうございます。

楽しみにしています。
城戸重子	 5日、6日、7日の３日間今年もお花見できま

した。（川口公園、隅田川沿い、不忍池、蕨
南町川沿の桜）

前回迄累計 ７７８件 １，３１２，２５０円

本日の合計 ２８件 ３７，０００円

合　　　計 ８０６件 １，３４９，２５０円

お客様ようこそいらっしゃいました。
菅野有希様卓話よろしくお願いいたします。

長谷川春一	 池上良久	 八木橋賢一	 八木橋　実	
金子耕治	 宮川宏昭	 岡本忠美	 市ヶ谷輝男	
斉藤弘子	 市ヶ谷久枝	 磯島栄一	 西袋彰一郎	
長島裕之	 德永光昭	 内田　茂

　「社会背景におけるデザイン」ですが、同じような
「デザイン」と一言で言っても求める方に合わせて、
デザインの価値や必要なものが変わってくるといつ
も思いながら設計をしております。いつも考えてい
るのは「その方は何が好きか」ということで、本当
に大事だと思っております。誰のために、求める方
は何が好きで、どのようなものを欲しいと思ってい
るのかというのをいつも考えながらお客様と一緒に
行っております。例えば若い方向けのデザインや人
生の先輩方へのデザインは全く方向性が違いますが、
それぞれにライフスタイル等を合わせたデザインを
させていただいております。
　本日のタイトルでもあります「とびきりの人生を
デザインする」ですが、必要なものは何でもデザイ
ンをする、その人にしっかりと反映することが大切
だと思っております。自分は建築士ですが、建築士
が何でもデザインするのはどうなのかと考えながら
も色々とデザインをしたものを参考にお出ししてお
ります。例えばキッチンのデザインをした時には、
その中にあるテーブルも私がデザインして1から作
りました。世の中に出回っているデザインではなく、
自分がこのように作ったら面白いのではないかと思
い色々と工夫をしています。正直失敗もたくさんあ
りますがデザインをしております。
　「地域活動のデザイン」ですが、こちらもかなり熱
心に携わっております。私はとだわらび青年会議所
にも所属しており、その中で名刺等も作っておりま
すし、蕨市で開催される様々なフェスティバルのチ
ラシ等も作成しております。
　埼玉県商工会議所青年部連合会にも出向しており
ますが、そこでみんなで何かを作ろうということで、
今年はスカーフとネクタイのデザインをさせていた
だきました。
　私自身このようなデザイン活動や設計活動を通じ
て色々な方とお会いし、その中でたくさんのチャン
スときっかけをいただき本当に感謝しながら毎日仕
事をさせていただいております。
　このような仕事がなければ、地域活動や青年会議
所に入ることもできませんでしたし、どれ1つとっ
ても単体では存在し得ないものだと私自身思ってお
ります。この地域で長く皆さんと一緒にいられるよ
うに自分自身も歩んでいきますし、皆様にも貢献が
できるよう、益々自分自身を磨いて進められたらと
思っております。
　以上で私の卓話を終了させていただきます。あり
がとうございました。
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第 2800 回例会報告
例 会 日：2024 年 4月 8日（月）
会　　場：戸田市文化会館

開会点鐘 道下秀世会長
国歌斉唱 君が代
ロータリーソング 奉仕の理想
唱　　和 ロータリーの目的／四つのテスト
行　　事 お客様紹介、ご挨拶
会長挨拶 道下秀世会長
幹事報告 松本紘明幹事
委員会報告 各委員会
卓　　話 「一度きりのとびきりの人生を
  デザインする」
 シアカンパニー株式会社
  代表取締役　菅野有希様
閉会点鐘 道下秀世会長

会長　道下秀世
　会長挨拶の前に、2つお願い
ごとがございます。1つは先日
台湾花蓮県を中心に大きな地
震がありました。第2770地区
より義援金のお願いが届いて
おります。募金箱を回させてい
ただきますので、こちらに寄付をお願いいたします。
　もう1つは東日本大震災の時に台湾板橋 RCより
戸田 RCへ 100 万円の義援金をいただいたというこ
とを先輩方より伺いました。5月には戸田 RCの 60
周年もございますし、台湾板橋 RCとは非常に友好的
な関係でありますので、戸田RCとしても同額程度の
寄付をしたいと思っております。先程理事会が開催
されそれについて議題が挙がりまして、1人 2万円
の臨時会費をいただくことが決定いたしました。次
年度特別会費をいただくという形になり恐縮ではあ
りますが、色々といただいた御恩をお返ししたいと
思いますので、ご協力をよろしくお願いいたします。
　ここから会長挨拶となりますが、先週金曜日友愛
会が開催されました。寒い日が続いたこともあり例
年より桜の開花が遅くなっております。調べたとこ
ろ4月に入ってからの開花発表は7年ぶりというこ
とです。最近は開花が早い印象でしたので、今年は
とても遅い気がいたしました。小さい頃は入学式や
進級時に桜が綺麗だった記憶があったのですが、最
近は入学式には桜が終わってしまっているので寂し
いという印象でした。今年はちょうど昨日、一昨日
くらいがピークだったのかと思っております。

幹事　松本紘明
１．	5月22日（水）開催の献血のポ

スターが届いております。必
要部数をお持ち帰りいただき、
事業所等に掲示いただけます
ようお願いいたします。

２．	ゴルフ部の優勝賞金の扱いについてですが、こ
ちらはゴルフ部の会計に組み入れるということ
が本日の理事会にて決定いたしましたのでご報
告をさせていただきます。

———————————————————————————
お 客 様
 シアカンパニー株式会社
  代表取締役　菅野有希様
 1989-90 年度青少年交換留学生 エリザベス様
 故熊木幸雄会員令夫人 熊木富美子様

◆ご挨拶　1989-90 年度青少年交換留学生 エリザベス様
　ベルギーから来ました、エリザ
ベスと申します。35年前、国際ロー
タリー青少年交換プログラムのお
陰で、日本という美しい国で素晴
らしい1年を経験することができ
ました。全く異なる文化、かけがえのない出会いが
あった1年は若かった自分の貴重な経験でした。
　私を受け入れてくれた全ての人々にどれだけ感謝
してもしきれないです。ありがとうございました。

◆ご挨拶　故熊木幸雄会員令夫人 熊木富美子様
　熊木幸雄存命中はロータリーの
皆様によくしていただきまして本
当に感謝しております。彼女のよ
うな留学生をお預かりしたりと、
楽しい思いをさせていただきまし
てありがたかったと思っております。
　益々のご繁栄を心からお祈りしております。簡単
ではありますが挨拶とさせていただきます。ありが
とうございました。

◆ 60 周年実行委員会・式典小委員会 名嘉山博喜委員長
　いよいよ 60 周年の式典が 1ヶ
月に迫りました。来週の例会終了
後、式典小委員会を開催したいと
思います。また改めて FAXをさせ
ていただきますが、委員の皆様、
ご参加をよろしくお願いいたします。

　花見とはどういうものか、少し調べさせていただ
きました。
　花見は古くは平安時代の貴族が桜の下で歌を詠ん
だり、蹴鞠をしたりしたのが発祥のようです。「予祝」
という言葉をご存知でしょうか。これは農家が豊作
を祈ってお祝いをする儀式のようなもので、桜の花
見も農民が秋の豊作を願ってお祝いの会をしていた
そうです。一般の庶民の方がお花見を楽しむのは江
戸時代の頃からということです。
　桜というのはどのように名付けられたのか、こち
らも調べたところ、諸説があるようですが１つは桜
への信仰心から桜は穀物の神が宿る樹木だというこ
とで昔から崇められたようです。昔の日本語では桜
の「さ」は稲の精霊という意味で、「くら」は稲の精
霊が降臨する場所、と言われていたそうです。
　桜には色々なパワーというか、そういうのがあると
感じております。ある方はお花見の一つとして桜の
パワーを受けることも重要なのではないかという話
をしていました。先日星さんの紹介で小泉さんに卓
話をしていただきましたが、東洋医学的にも気とか
科学では証明できないものがあると思います。パワー
スポットとして有名な伊勢神宮をはじめ、神社はと
ても気が良い場所です。体調が悪い時とかに行くと
神聖な気持ちになり心が落ち着くというような経験
があると思いますが、桜にもそのような力があるの
かと思っております。現在のお花見と言うと、ブルー
シートを敷いて楽しむ形もありますが、自分が若い
頃は朝から当番していたものです。お花見もパワー
をもらうという形で楽しむのも良いかと思いました。
　会長挨拶は以上になります。ありがとうございま
した。

　本日は道下会長をはじめ戸田RCの皆様、このよう
な機会を頂戴いたしまして本当にありがとうござい
ます。星様のご紹介がありました通り昨年蕨 RCにて
卓話をさせていただく機会を頂戴しまして、その時
に星様にお声掛けいただきました。特に面白い話は
できないかと思いますが卓話をさせていただけたら
と思っております。よろしくお願いします。
　本日は「一度きりのとびきりの人生をデザインす
る」と題させていただきました。なぜこのようなタ
イトルにさせていただいたのかというところからお
話させていただきます。
　私の主軸となっている仕事は設計の仕事をしてい
ます。祖父が大工だった関係もあり、中学生の頃に
建築の仕事も良いなと思い、デザインの学科もある
高校に行っておりました。そこでデザインの勉強を
し、それから建築のある学部に進学して自分が30歳
の時に独立をいたしました。その時に蕨に引っ越し
てきました。
　今回の卓話の主題であるデザインは建築等に関
わっていると要素が本当に多いのです。建築と言っ
てもデザインもあるし、設備や構造もあります。そ
の中で私は建築デザインの設計に進もうと決めて進
んできました。建築と言っても、私自身非常に欲張
りな性格もあり、単体の用途だけではなく幅広く調
整ができるようになりたいと思い、この業界で働い
ております。
　30歳の時に独立し、その時から続けている歩みの
中で住宅のデザインをしています。住宅というのは
皆さんそれぞれに必要とされているものがあります
ので、建築のデザイン・設計は非常に私自身大好き
な仕事の1つです。それぞれ家族構成が違う、趣味
も違う、そういった皆さんのお家に関わらせていた
だくことが本当に楽しいですし、元々このような仕
事がしたいと思っていて、まだまだ自分自身を高め
られる、伸び代のある仕事だと思っています。住宅
デザインだけではなく、他にも飲食店舗、大型施設、
物販店舗、人が集まる施設等のデザインもさせてい
ただいております。
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代表取締役　菅野有希様
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